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令和 4年 2月１7日より 3月 15日まで第 2回市議会定例会が開

催され、令和 3 年度補正予算案 7 件、条例案 13件、一般議案 2件、

報告 3件、人事案 5件、議員提出議案 1件、令和 4年度予算案 11件

が提出され、質疑、委員会審査、討論を行いそれぞれ原案通り認定、可

決しました。また請願 3件が不採択とされました。 

第３回市議会定例会のご報告 

➡➡➡ これまでの一般質問の取り組み  

議員にとって一般質問は、貴重な発言の場であり、また市民のみなさんの声を届ける大切な議員活動の 

一つです。まえだ学は、3 年間で 8 回 9 項目について質問をいたしました。 

 
質問： 

1、公共交通空白地域の考え方について 

2、投票率向上に向けての取り組みについて 

3、こまき巡回バスに関連した地域の特色に応じた移動手段の検討について 

4、新型コロナ感染症による地元企業に対する支援策について 

5、本市の企業誘致の取り組みについて 

6、コミュニティバスの実証実験の検証について 

7、学校の少人数化について 

8、災害対応について 

9、北部オンデマンドバスについて 

【発行・編集 まえだ学を育てる会】内部討議資料 

春日井市上田楽町２６８９－５(第９号) 

平素より、まえだ学の議員活動にご支援ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

現在、コロナ渦でなかなか皆様とお会いしご意見、ご要望などをお伺いする機会も少なく

なっております。また、新型コロナウイルス感染症は、未だ先の見通せない状態はありま

すが、正しく恐れ正しく予防に努め、感染拡大を防止し、「新たな日常」を意識しなが

ら、社会全体が大きく変化していく中で、見直すものは見直し、守るものは守る、そし

て、時代に即した活動を取り戻していく必要があると思います。そのような状況下ではあ

りますが、今後も市民の皆様の期待に応えられるように、市民の声を市政に届け、春日井

市の発展のために努力してまいります。皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたし

ます。 

長谷川たつや市議と駅頭で 

（写真撮影時のみマスクを 

はずしております。） 



  

 

 

          鷹来公民館改修工事 

         概要：令和 4年度は、ホール音響設備改修工事及びWi－Fi環境整備工事を行います。 

令和 6年度に大規模改修工事を行います。 

 

 

             

地域の課題、お困りごとなどご相談下さい。前向きに取り組んで参ります。 

e-mail：manabu.maeda@wa3.so-net.ne.jp 

電話：090-8674-9031 FAX：（0568）56-5648 

発行責任者：前田学  

発行所：春日井市上田楽町 2689-5 

＜内部討議資料＞ 

市政へのご意見をお聞かせください！ 

まえだ学のプロフィール  昭和 42年 1月生まれ 

旭ヶ丘幼稚園、鷹来小学校、鷹来中学校、春日丘高等学校、中部大学経営情報学部卒業  

元東濃信金職員、伊多波刀神社奉納流鏑馬保存会副会長  

平成 31年 4月 春日井市議会議員初当選   

<所属委員会>                     

令和元年度 文教経済委員会/2年度 建設委員会 副委員長/3年度 総務委員会 副委員長 

お知らせ 

★ 区長さんをはじめとした、地域の皆様の強い要望と 

まえだ学も取り組んでまいりました下記の事項が実現しました。 

 

取り組み事例② 

田楽町、町屋町の通学路に令和 4年 3月にグリーンベルトを設置していただきました。 

 

取り組み事例① 

上田楽運動広場のトイレが令和 4年 3月に改良がされました。 

■現在地域の課題について積極的に取り組んでおります。■ 

皆様よりお寄せいただいている相談内容（例） 

・オンデマンドバスの拡充、小牧巡回バスのバス停設置、 

・公共交通の要望、通学路の安全対策、 

・道路、側溝などの補修、カーブミラー・看板などの設置 

・ごみステーション設置、野良猫・鳥獣対策 

・公園のトイレ、屋根、グランドなどの整備 

・介護に関する相談、町内会活動 等 

★ご要望をいただいたものは市役所と相談しながら進めております。 

実現できたもの、継続して取り組み中のもの、実現できなかったものなどありますが、しっかり取り組んでまいります。 

 

 


